

REPORTE SEMANAL

Sector Energía

26 ABRIL AL 3 MAYO DE 2024

I SE HUNDEN UTILIDADES DE LA CFE Y PEMEX

Reforma

27 de abril Las utilidades de Pemex y la CFE se desplomaron en el primer trimestre de este año, respecto al mismo periodo de 2023. La petrolera registró una caída de 91.7 por ciento, mientras que la Comisión Federal de Electricidad reportó 94.1 por ciento menos utilidades. Las empresas estatales justificaron la caída en las utilidades a la apreciación del peso frente al dólar, así como menores ventas.

https://bit.ly/4aYCbAS

CANADÁ APRUEBA EXTRADICIÓN DE EXJEFE DE SEGURIDAD DE PEMEX ACUSADO DE HUACHICOLEO

28 de abril Oil & Gas Magazine

El gobierno de Canadá aprobó la extradición a México de Eduardo León Trauwitz, exjefe de seguridad de Pemex, durante el sexenio de Enrique Peña Nieto y general retirado del Ejército Mexicano, acusado de liderar una red de robo de hidrocarburos.

https://bit.ly/3UCi062

CORTE AVALA REFORMA DE AMLO A LEY DE HIDROCARBUROS QUE ENDURECE PERMISOS A PRIVADOS

29 de abril Proceso

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) avaló la reforma a la Ley de Hidrocarburos en la que se endurecieron los requisitos para los permisos solicitados por empresas privadas y se facultó al gobierno federal para suspenderlos y ocupar temporalmente sus instalaciones. La reforma fue impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y aprobada en mayo de 2021 y había sido impugnada mediante acción de inconstitucionalidad por senadores de la oposición.

https://bit.ly/4dh4Rqr

OFRECE TABOADA RETOMAR PLANTA DE RECICLAJE

29 de abril Reforma

En reunión con la Confederación Nacional de Industriales de Metales y Recicladores (Conimer), Santiago Taboada prometió una planta para reciclar basura y convertirla en energía. El candidato de la Alianza Va X la CDMX resaltó que es prioridad atender los requerimientos de los trabajadores que están involucrados en la industria del reciclaje.

https://bit.ly/4a1gEXd

INVERSIONES APROBADAS EN CONTRATOS SUMAN 66,271

29 de abril Oil & Gas Magazine

La inversión aprobada en planes de exploración, evaluación y desarrollo en nuestro país a raíz de la aprobación de la Reforma Energética en 2013 ha sumado 66 mil 271 millones de dólares hasta el mes de marzo de 2024, informó la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

https://bit.ly/3y27Se7











29 de abril **Energy 21**

APOYOS ECONÓMICOS PARA PEMEX EQUIVALEN A CONSTRUIR DOS TRENES MAYA

Los apoyos que el Gobierno federal ha inyectado a Pemex en lo que va de este sexenio, ascienden a 1.73 billones de pesos, sin que hayan mejorado sus resultados financieros, señala un reporte del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

https://bit.ly/49YTgcK

30 de abril **El Economista**

PEMEX RECORTA ENVÍOS DE CRUDO Y DINAMIZA REFINERÍAS

La petrolera redujo 29.3% el volumen de sus exportaciones a un mínimo de 687,814 barriles diarios, al tiempo que elevó en 23.1% el proceso de crudo y rebasó por primera vez en ocho años el millón de barriles transformados.

https://bit.ly/3QrCDzw

30 de abril **Energy 21**

PEMEX GASTA 853 MDD PARA "PONER EN MARCHA" REFINERÍA OLMECA, PERO NO PRODUCE CRUDO

En 2023 el gobierno mexicano gastó 853 millones de dólares, unos 15 mil millones de pesos, para poner en marcha la nueva refinería Olmeca, en Tabasco, sin que hasta el momento haya producido ni un solo barril, señala el informe anual F-20 de Pemex.

https://bit.ly/4dkuyqb

2 de mayo **El Economista**

PEMEX VENDIÓ PETRÓLEO DE GASOLINAS BIENESTAR A CUBA POR 6,300 MILLONES DE PESOS EN 2023

Pemex exportó unos 20,000 barriles por día de crudo y derivados a Cuba durante el segundo semestre del año pasado y a través de una empresa de su propiedad, según el reporte de sus resultados financieros del 2023 consignado ante la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC).

https://bit.ly/4a8eWmK

'BATEA' COFECE REGULACIONES

2 de mayo **Reforma** En el primer trimestre del año, la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) rechazó siete de ocho regulaciones que analizó en el periodo citado por considerarlas contrarias a la competencia, sobre todo en el ámbito energético.

https://bit.ly/44rjeEp









